
Schachfreunde Lennestadt e.V.

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 03.03.2017

TOP 1:

-Eröffnung und Begrüßung der Versammlung durch den ersten Vorsitzenden.

Um 19:30 Uhr eröffnete der erste Vorsitzende Franz-Josef Schleime die Versammlung und

begrüßte alle Anwesenden herzlich. Er gab bekannt, dass selbstverständlich alle Getränke an

diesem Abend auf Kosten der Vereinskasse gehen. Ausserdem wurde um eine

Schweigeminute im Gedenken an den kürzlich verstorbenen Schachfreund Ralf Menken

gebeten.

TOP 2:

-Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung des letzten Jahres

TOP 3:

-Bericht des ersten Vorsitzenden Franz-Josef Schleime

Zu Beginn seines Berichtes blickte Franz-Josef auf das vergangene Schachjahr zurück. Er

berichtete, dass die erste Mannschaft nach dem Abstieg in die Bezirksliga im vergangenen

Jahr den Aufstieg zurück in die Verbandsklasse leider verfehlt hat. Die zweite Mannschaft hat

nach dem Erreichen des zweiten Tabellenplatzes im letzten Jahr nun die Möglichkeit zur

Meisterschaft in dieser Saison.

Anschließend stellte Franz-Josef erfreut fest, dass dieses Jahr zum ersten mal seit langem

interne Turniere (Vereinsmeisterschaft / Pokal) zumindestens fast komplett ausgespielt

wurden.

Wie jedes Jahr wurde der Alfred-Kappe-Pokal ausgespielt, bei dem sich dieses Jahr Reiner

Stupperich vor Rolf Dittmann und Ingo Theile-Rasche durchsetzen konnte.

Außerdem sprach der erste Vorsitzende die neue Internetseite an, die von Schachfreund

Axel Hoppe wieder aufgebaut wurde und gepflegt wird.

Der erste Vorsitzende erwähnte, dass dank eines Zuschusses der Stadt ein Laptop und ein

Beamer angeschafft werden konnten, die nun im Vereinsraum zur Verfügung stehen.

Abschließend dankte der erste Vorsitzende Rolf Dittmann für die Schachhefte, die dieser

monatlich verfasst.

-Bericht des Kassierers



Im Bericht von Ralf Cordes war ersichtlich, dass im Vergangenen Jahr ein Plus von etwa 100€

erwirtschaftet wurde, was zu einem aktuellen Gesamtstand von ca. 2300€ in der

Vereinskasse führt.

-Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer Axel Hoppe und Nesimi Sylka haben die Kasse geprüft und mitgeteilt, dass

alles in bester Ordnung war.

-Bericht des Gerätewartes

Stephan Gutsche Berichtete über die Anzahl der vorhandenen Figurenätze, Spielbretter,

Uhren und sonstigem Spielmaterial.

TOP 4:

-Entlastung des Vorstandes

Ingo Theile-Rasche stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Dieser wurde

einstimmig bei 3 Enthaltungen angenommen.

TOP 5:

-Wahlen

1. Vorsitzender:

Antrag: Wiederwahl Franz-Josef Schleime

Einstimmig bei eigener Enthaltung

2. Vorsitzender:

Antrag: Wiederwahl Reiner Stupperich

Einstimmig bei eigener Enthaltung

Kassierer:

Antrag: Wiederwahl Ralf Cordes

Einstimmig bei eigener Enthaltung

Geschäftsführer:

Antrag: Wiederwahl Rolf Dittmann

Einstimmig bei eigener Enthaltung

Spiel- und Turnierleiter:

Antrag: Stephan Schindler

Einstimmig bei eigener Enthaltung

Jugendwart:

Antrag: Wiederwahl Rolf Dittmann und Franz-Josef Schleime

Einstimmig bei zwei Enthaltungen

Pressewart:

Antrag: Wiederwahl Rolf Dittmann und Franz-Josef Schleime

Einstimmig bei zwei Enthaltungen



Kassenprüfer:

Antrag: Axel Hoppe

Einstimmig bei eigener Enthaltung

Nesimi Sylka bleibt Kassenprüfer für ein weiteres Jahr.

Ingo Theile-Rasche scheidet als Kassenprüfer nach 2 Jahren aus.

Gerätewart:

Antrag: Wiederwahl Stephan Gutsche

Einstimmig bei eigener Enthaltung

TOP 6:

-Schriftliche Anträge

Dem Vorstand lag kein schriftlicher Antrag vor.

TOP 7:

-Ehrungen

Es wurde Schachfreund Arno Deckert für sein 25-Jähriges Vereinsjubiläum geehrt.

TOP 8:

- Verschiedenes

Turnierleiter Stephan Schindler regte an, über das Jahr verteilt mehrere kleinere

Blitzturniere inspieriert vom Alfred-Kappe-Pokals zu spielen. Ohne genauere Planung wurde

die Idee mit großem Anklang entgegengenommen und Stephan Schindler nahm die genaue

Planung dieser Turniere in angriff.

Um den neuen Laptop und Beamer vollständig auszunutzen wurde eine Diskussion angeregt,

ob ein Internetanschluss des Verinsraumes möglich wäre. Nach kurzer Diskussion wurde sich

darauf geeinigt, einen Internet-Stick anzuschaffen. Zu diesem Zweck sollte sich Schachfreund

Thomas Soemer über aktuelle Angebote informieren und einen Internet-Stick anschaffen.

Zum Abschluss wurde sich für kommende Vereinsturniere darauf geeinigt, dass die Spiele zu

festen Terminen stattfinden. Spieler, die nicht anwesend sind und keinen geeigneten

Ausweichtermin vereinbart haben geben die Partie kampflos ab.

Um 20:35 beendete der erste Vorsitzende Franz-Josef Schleime den offiziellen Teil der

Versammlung.

Protokollführer: Henrik Trudewind




